

NGO

Pj Wako Payakumbuh Gelar Rapat Pacu Kuda Piala Gubernur Sumbar 2024

Linda Sari - BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID

Sep 12, 2024 - 20:08



Pj Wako Payakumbuh Gelar Rapat Pacu Kuda Piala Gubernur Sumbar 2024

Payakumbuh — Kurang dari sebulan lagi, ajang Pacu Kuda Piala Gubernur Sumatra Barat 2024 akan digelar pada 6 Oktober 2024. Hal ini disampaikan oleh Pembina Pordasi Kota Payakumbuh, Dasril, yang juga bertindak sebagai moderator dalam rapat persiapan ajang tersebut. Rapat ini digelar guna memastikan kelancaran dan kesuksesan acara yang akan berlangsung bulan depan.

Rapat tersebut dipimpin oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno, didampingi oleh Sekretaris Daerah Rida Ananda, serta dihadiri oleh Kepala Dispora Provinsi Sumatra Barat dan seluruh pemangku kepentingan terkait. Rapat berlangsung di Ruang Pertemuan Randang, lantai II Kantor Wali Kota Payakumbuh, Kamis (12/9/2024).

Dasril menekankan pentingnya persiapan yang matang dan cepat, mengingat waktu pelaksanaan yang semakin dekat. "Ajang Pacu Kuda ini sudah berlangsung lima kali sebelumnya, dan dari pengalaman sebelumnya, penonton yang hadir mencapai 25 ribu orang. Kegiatan ini sangat diminati oleh masyarakat, baik dari Payakumbuh maupun daerah lain. Oleh karena itu, keberhasilan acara ini membutuhkan kerjasama semua pihak yang terlibat," ujar Dasril.

Ia juga menegaskan bahwa ajang Pacu Kuda Piala Gubernur Sumatra Barat akan berlangsung dengan menjaga netralitas dan tidak akan digunakan untuk mendukung salah satu pasangan calon (paslon) menjelang Pilkada serentak. "Kami pastikan ajang ini tidak akan mengangkat atau membesarkan salah satu paslon dan tetap menjaga suasana kondusif menjelang Pilkada," tambahnya.

Kesuksesan ajang Pacu Kuda di Payakumbuh sebelumnya membuat Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno, terkesan. "Saya baru mengetahui bahwa Payakumbuh merupakan salah satu sumber bibit kuda pacu unggulan di Sumatra. Ini sungguh mengagumkan," ujarnya dengan penuh antusias.

Dalam rapat tersebut, Suprayitno juga menyampaikan rencananya untuk mengundang semua pasangan calon Kepala Daerah Kota Payakumbuh agar turut memeriahkan acara ini. "Kami berharap semua paslon bisa hadir dan ikut serta, bahkan jika memungkinkan membawa kuda mereka untuk berpacu dalam ajang ini," katanya.

Lebih lanjut, Suprayitno mengungkapkan bahwa ia telah berkoordinasi dengan beberapa pejabat di pemerintahan pusat untuk dapat menghadiri acara tersebut. Ia juga berharap bahwa tugu kuda yang saat ini sedang dibangun di dekat lokasi pacuan kuda bisa diresmikan saat ajang Pacu Kuda Piala Gubernur Sumatra Barat 2024 berlangsung.

Sementara itu, Kepala Dispora Provinsi Sumatra Barat, yang diwakili oleh Kabid PPO (Peningkatan Prestasi Olahraga), Elvis Martin, mengungkapkan bahwa anggaran pelaksanaan ajang Pacu Kuda Piala Gubernur Sumatra Barat 2024 sudah disediakan oleh Dispora Provinsi Sumbar, dengan total lebih dari 600 juta rupiah. "Kami juga menyiapkan anggaran hadiah lebih dari 300 juta rupiah, dengan lebih dari 50% alokasi tersebut digunakan untuk hadiah," jelas Elvis.

Elvis juga mengingatkan agar semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan

acara menggunakan rekening Bank Nagari untuk menerima pembayaran, mengingat aliran dana akan melalui bank tersebut. Selain itu, ia juga mengusulkan agar dibuat Nota Kesepahaman (MoU) antara Pemerintah Kota Payakumbuh dan Pemerintah Provinsi Sumatra Barat untuk membagi tugas dengan jelas.

Setelah penyampaian dari Dispora Provinsi Sumbar, rapat dilanjutkan dengan pembahasan saran dan pendapat dari peserta rapat demi kelancaran dan kesuksesan ajang Pacu Kuda Piala Gubernur Sumatra Barat 2024. (**).